



30 Mar, 2023

América

Entretenimiento

Deportes

Argentina

México

Colombia

Perú

Estados Unidos

REGISTRARME

INICIAR SESION

infobae

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

ESPN

Cultura

Newsletters

COLOMBIA >

Monómeros: Ministro de Hacienda dijo que no habrá negocio hasta que se aclaren las sanciones de EE. UU. a Venezuela

José Antonio Ocampo afirmó que la mejor fórmula para que el Estado colombiano compre la empresa sería una sociedad con el sector privado: "Si es que se da"

Por Sergio Rodríguez

29 Mar, 2023

Escuchar

Compartir



El ministro Ocampo reparó en que no tendría ningún sentido comprar una empresa que después no puede operar por las sanciones que ha impuesto el Gobierno estadounidense al régimen venezolano.

REUTERS/Vannessa Jimenez/File Photo

La compra de Monómeros por parte del Gobierno colombiano al régimen de Nicolás Maduro no es una realidad, y puede que no lo sea por lo pronto, así lo dejó entrever el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, que advirtió que primero deben aclararse cómo son las sanciones de Estados Unidos a Venezuela, para siquiera pensar en entablar negociaciones para la compra de la compañía.

LO ÚLTIMO



Ana del Castillo arremete nuevamente contra Yina Calderón: "Tiene una piñata ahí en el cachete"

Hace 41 min

Proyecto de ley que prohíbe el uso de biopolímeros en Colombia fue aprobado en el Senado de la República

La Liga Femenina 2023 hace historia: superó los 1.700 goles

Gobernador de Norte de Santander criticó el ataque del ELN en Catatumbo y dijo que eso no contribuye a la Paz Total

Alerta por aumento en la actividad sísmica del volcán Nevado del Ruiz

"No puede haber negocio con Monómeros mientras que no se aclare cómo son los sanciones de Estados Unidos con respecto a Venezuela, porque hoy en día, a Monómeros Estados Unidos la reconoce como propiedad del gobierno alternativo, para llamarlo de alguna manera, que además hoy en día no tiene presidente, porque al señor Guaidó ya no lo reconocen como el presidente legítimo, sino al Congreso venezolano electo", dijo el ministro Ocampo en W Radio.

El ministro Ocampo reparó en que no tendría ningún sentido comprar una empresa que después no puede operar por las sanciones que ha impuesto el Gobierno estadounidense al régimen venezolano.

“Por otra parte, ya el Gobierno colombiano reconoce al presidente Maduro, pero obviamente, ahí está la pregunta, si el Gobierno colombiano llegara a comprar en sociedad seguramente con el sector privado —es una posibilidad—, primero hay que aclarar el elemento jurídico, porque si compramos una empresa y después esta no va a poder operar por (las) sanciones de Estados Unidos, pues no tiene ningún sentido”.

En seguida reiteró que no hay, siquiera, negociaciones para una posible compra de Monómeros. El ministro insistió en que esta es solo una posibilidad:

“Por ese motivo, estrictamente hablando, no hay negociaciones sobre Monómeros, aunque debo decir, varios hemos expresado, desde el año pasado, que el Gobierno colombiano estaría de pronto interesado en comprar esa empresa. Yo siempre he dicho, incluso en sociedad con empresas privadas, no solamente como una empresa 100% pública, pero, habrá que ver primero el tema de las sanciones de Estados Unidos, sin lo cual es absolutamente imposible, incluso, iniciar negociaciones”.

El ministro señaló que, en caso de que se dé la compra de Monómeros, la mejor opción sería a través de una sociedad con el sector privado: “La compra de Monómeros ya habrá que verlo en su momento, si es que se da”.



Te puede interesar:

Ecopetrol contempla la posibilidad de comprar la empresa Monómeros de Venezuela



Sobre la posible politización de **Ecopetrol**, el ministro Ocampo advirtió que Felipe Bayón desmintió que hubiera dicho al Financial Times que temía por una politización de la petrolera estatal, y señaló que “el Gobierno no ha politizado ni va a politizar la principal empresa de Colombia”

Desde **Ecopetrol** advirtieron, el 24 de marzo, que no se han entablado negociaciones para la compra de Monómeros:

“Ecopetrol S.A. informa que, en relación con pronunciamientos realizados a través de algunos medios sobre una eventual adquisición por parte de **Ecopetrol de la empresa Monómeros Colombo Venezolanos S.A., este Emisor, cuyo actuar se enmarca en la Estrategia 2040 y el plan de negocios anunciado al mercado, no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía”, se lee en un comunicado emitido por la petrolera.**

El rumor de que se estarían entablando negociaciones para comprar la compañía iniciaron cuando el embajador colombiano en Venezuela, Armando Benedetti, en una macrorrueda de negocios organizada por el Ministerio de Comercio en Barranquilla, advirtiera el interés del Gobierno colombiano en adquirir el paquete accionario que le pertenece a Venezuela por la empresa de fertilizantes con sede en Barranquilla.

“Queremos comprarla, pero estamos a la espera del nuevo presidente de **Ecopetrol, creemos que esa empresa, bien dirigida, puede ser más rentable que la misma **Ecopetrol**. Tenemos que ‘jugárnosla’ toda con esa compra antes de que**

agregaciones de agricultores privados la compren", dijo el embajador Benedetti,

+ Temas Relacionados

- Monómeros
- José Antonio Ocampo
- Ministerio de Hacienda
- Ecopetrol**
- Venezuela
- Armando Benedetti
- Colombia-economía
- Colombia-noticias

Más leídas América

El MotoGP llega a Termas de Río Hondo con el Gran Premio de la República Argentina: ausencias, horarios, entradas, sorteos y todo lo que tenés que saber



La segunda carrera del año tendrá lugar entre el 31 de marzo y el 2 de abril en Santiago del Estero. Cómo será el formato de clasificación y cuáles serán las novedades de esta edición

De querer romper el carnet de técnico por la derrota ante Arabia al enojo por la filtración de la lesión de De Paul: 13 frases de Scaloni



El entrenador de la selección argentina dialogó con AFA Estudio y analizó distintos momentos del equipo en el Mundial de Qatar

Inédita experiencia en un club del Ascenso: un departamento para resolver conflictos



Esxcursionistas creó el "Departamento social", con una mirada que incluye diferentes estrategias para llegar a los jugadores

El fenómeno de Los Pumas Seven: un equipo en la elite del rugby mundial



El mejor representativo que el rugby nacional puede ofrecer en la actualidad. Pelean cabeza a cabeza con los mejores seleccionados de la especialidad en un circuito internacional que se juega todo el año. El secreto de éxito

Comienza el Sudamericano Sub 17: las promesas a seguir, los rivales de Argentina y el fixture completo



Desde este jueves 30 de marzo hasta el próximo domingo 23 de abril se llevará a cabo el certamen que dará cuatro plazas para el Mundial de Perú

MÁS NOTICIAS

MUNDO

Portrait of Claudia Piñeiro, author of the series.

El largo romance de Claudia Piñeiro con la pantalla: harán una serie sobre "Tuya" y "El tiempo de las moscas"

Hace 29 min

ENTRETENIMIENTO

Portrait of Claudia Piñeiro, author of the series.

El largo romance de Claudia Piñeiro con la pantalla: harán una serie sobre "Tuya" y "El tiempo de las moscas"

Hace 29 min

DEPORTES

Lionel Scaloni celebrating with a trophy and a medal.

De querer romper el carnet de técnico por la derrota ante Arabia al enojo por la filtración de la lesión de De Paul: 13 frases de Scaloni

Hace 5 min

La Corte Constitucional de Ecuador admitió la solicitud de juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso

La Fiscalía de México investigará como un homicidio el incendio en un centro de migrantes en el que murieron 39 personas

El Parlamento Europeo instó a desvincularse de China y reforzar la industria con otras "dependencias elegidas"

Una réplica del titanosaurio de la Patagonia se expone en Londres

Cartel del AXE Ceremonia 2023 por día: horarios, boletos y todo lo que debes saber

Jeremy Renner habló sobre la experiencia en la que arriesgó su vida para salvar a su sobrino

La temporada final de "Barry" reveló su tráiler oficial

Muerdo, la banda que revive el pasado entre flores, viento y fuego

Inédita experiencia en un club del Ascenso: un departamento para resolver conflictos

El fenómeno de Los Pumas Seven: un equipo en la elite del rugby mundial

Comienza el Sudamericano Sub 17: las promesas a seguir, los rivales de Argentina y el fixture completo

Carta abierta a Lionel Messi de su primer entrenador: "Yo conocí al hombre a los 11 años, cuando nos hacía soñar sus sueños"

infobae

Seguinos:



Secciones

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)